

## Ulama Banjar (107): KH. Abdul Aziz Syarbini

Ditulis oleh Redaksi pada Selasa, 29 Desember 2020



**(L. 14 Maret 1932 – W. 1998)**

**Beliau lahir di Sei, Kupang Palas, Kandangan pada tanggal 14 Maret 1932 M. beliau menikah dengan seorang perempuan bernama Hj. St. Habibah dan dianugerahi 4 orang anak yang bernama: H. M. Dhiauddin Lc., H. M. Ahyad, H. M. Rafi'ie, dan Abdul Hafizh Zakir.**

KH. Abd. Aziz tinggal di jalan Pangeran Antasari Pulau Ringgi Kandangan, Kalimantan Selatan. Pendidikan beliau diawali di Sekolah Rakyat (SR), Tahassus Diniyah Tsanawiyah, dan kemudian melanjutkan belajar di Madrasah Darul Ulum Mekkah. Di Madinah beliau belajar dengan guru-guru masya'ikh (1950-1958). Pada tahun 1961 beliau mengikuti pendidikan di PGA Negeri, dan MAAIN (1967).

Beliau bekerja sebagai Pimpinan Madrasah Darul Ulum Kandangan. Di samping mengajar KH Abdul Aziz Syarbini dipercaya sebagai Ketua Syariah Nahdlatul Ulama (NU) Cabang Kandangan dan juga pernah menjabat sebagai Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Hulu Sungai Selatan.

Tujuan perjuangan beliau adalah semata-mata berdakwah *li ila kalimatullah*, meninggikan kalimah Allah, atau semata-mata untuk syiar Islam. Kegiatan lain yang beliau tekuni, adalah muzakarah ilmu-ilmu agama dalam keseharian dan beribadah kepada Allah SWT. Beliau senang mengikuti musyawarah-musyawah ulama, beliau juga menjadi dosen Sekolah Tinggi Ilmu Syariah (STIS) Darul Ulum, mengajar di MDUD.

Baca juga: Ulama Banjar (67): KH. Djamaluddin

Sebagai ulama yang menggeluti dunia dakwah, KH. Abdul Aziz Syarbini tidak asing lagi di kalangan masyarakat. Hampir seluruh lapisan masyarakat mengenal beliau karena terkesan dengan materi dakwah yang beliau sampaikan. Tausiyah agama beliau sampaikan di majelis-majelis taklim, langgar dan masjid. Beliau adalah juru dakwah yang istiqomah, karena tetap aktif memberikan siraman rohani kepada masyarakat hingga wafat.

Ada dua buah karya tulis yang berhasil disusun beliau, yang pertama Kitab *Al-Fawa'id* dan yang kedua Kitab *Dhiauddin El-Islamy*. Beliau berpulang ke *rahmatullah* hari Senin tanggal 29 Juni 1998 M bertepatan dengan tanggal 5 Rabiul Awal 1419 H. Jenazah beliau dimakamkan di Sungai Kupang Palas Kandangan.

Dalam menjalani hidup sebagai seorang ulama, KH. Abdul Aziz Syarbini punya pegangan tersendiri, agar apa yang dikerjakan dapat membuahkan hasil yang maksimal. Pegangan tersebut tercermin dalam semboyan hidupnya, yaitu: “Tegas dan kuat memegang prinsip mencari dan menuntut keridhaan Allah Ta’ala”. Tausiahnya adalah “Pegang dan amalkan syariat Islam dengan istiqamah, dan amalkan *amar ma'ruf nahi munkar*.”

Sumber Naskah: Tim Penulis LP2M UIN Antasari Banjarmasin dan MUI Provinsi Kalimantan Selatan.